
上证指数：
开盘：2470.25 最高：2478.31 最低：2455.20
收盘：2468.25 涨跌：-5.16 成交：817.83亿元
上涨：474家 下跌：430家 平盘：62家

深成指数：
开盘：10546.41 最高：10546.41 最低：10415.55
收盘：10480.91 涨跌：-81.08 成交：812.50亿元
上涨：912家 下跌：397家 平盘：9家
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国元视点

消化上方压力
个股分化加剧

周一，沪深股市窄幅震荡，个股继续活跃。文化传媒、

信息服务仍是市场主流热点，生物育种板块在泰国洪灾的

影响下也出现全面活跃，银行、钢铁、煤炭跌幅居前。在获

利回吐盘的促使下沪指盘中回落至2455点，后在逢低买

盘的推动下企稳，创业板指数大涨。对于后市我们认为市

场在连续反弹后，沪指将面临60日均线压力，短期市场将

迎来震荡整固，不排除再次回试颈线位2450点支撑力度

的可能，操作中适当关注政策利好板块和业绩持续增长的

中小市值品种。

行情持续力度还需观察
本轮反弹是在市场充分调整后政策定向放松微调下

点燃的做多热情，虽然当前经济环境和2008年经济环境

有相似之处，但此次政策的适时微调和2008年 10月有本

质的区别，2008年底是为防止金融危机给我国经济造成

硬着陆而出台的全面刺激政策，目前的经济下滑是政府

为主导经济转型进行宏观调控的主动结果，政策只是局

部的、定向的宽松。因此，对行情的持续力度还需进一步

观察。

寻找标的要有的放矢
技术上，在沪指突破30日均线后，个股被全面激活，

60日均线位于2500点，做多的节奏可能会有所放缓，同时

2450点作为颈线位被突破后需要一个技术性回抽。操作

上，建议沿着政策重点扶持的方向寻找标的，新材料、新技

术、新文化、节能减排等主题将在近期反复活跃，同时业绩

持续增长的中小市值品种在整体市场资金面不充裕的情

况下，也是多方主要追逐的对象，可适当关注。 国元证券

建行前董事长郭树清接任证监会主席面临的最大挑战是——

如何保护投资者利益至关重要

1.3亿个股票账户关注新主席
公开数据显示，沪深交易所的有

效股票账户超过1.3亿个，换句话说，也

就是每10个中国人中，就有一个在炒

股，证券市场的每一个变化即关系着大

部分城市人口。这也就是为什么早在

这次换岗之前很长时间，坊间对证监会

主席的继任者即有很多猜测的原因。

职业投资者、独立财经撰稿人皮

海洲在其致新任主席的信中提道，

(此前的)股权分置改革，虽然极大地

保护了大股东的利益，但由于对价不

足，对公众投资者利益的保护明显不

够，这也导致了如今限售股解禁上市

对股市的冲击。又如，市场化定价发

行由于不符合中国国情，导致市场化

发行沦为了伪市场化发行，沦为“三

高”发行，使新股发行沦为发行人赤

裸裸的“圈钱”行为。而且由于片面

强调市场化发行，而不考虑市场承受

能力，导致中国股市近年来的一蹶不

振，使中国股市的走势不仅背离了中

国经济的基础面，甚至比金融危机、

美债危机、欧债危机中的美国股市与

欧洲主要国家股市都疲软。

投资大师、指数化投资理念的鼻

祖——波顿·麦基尔日前表示，中国

股市当前“极端被低估”，他表示，美

国的投资人应该大大增加他们对于

中国等新兴市场的风险敞口，以受益

于这些市场的长期增长潜力。

麦基尔还是一位知名的经济学者，

他曾任普利斯顿大学经济学院院长。

“这是我所见过的最具吸引力的

估值水平，”79岁的麦基尔在纽交所

发表演讲时说。他同时指出，自己并

不是试图踏准市场节奏、让投资人现

在就买入中国股票“抄底”，但从长远

来看，随着中国经济日益转向内需拉

动，且人民币的国际地位不断提升，

美国的投资人的确会不得不增加他

们对于这个世界上最具潜力经济体

的风险敞口。著有《漫步华尔街》一

书的麦基尔说，目前，美国一个典型

的机构仅有约1.7%的中国风险敞口，

也就是说，通常美国机构会留出10%

的仓位投资于新兴市场，而中国又在

新兴市场中占大约17%的比重。

现为美国指数公司AlphaShares

首席投资官的麦基尔表示，投资于

中国的最佳途径是通过人民币债券

或是中国的股票。他还专门为现

在 的 公 司 创 建 了 一 系 列 中 国 指

数。他本人大约在 8 年前开始深

入关注中国。 东财

由于今年以来资本市场持续走

弱，悲观的经济预期与复杂的外围环

境使得 A 股现在较年初下跌超过

10%，所以投资者对于证监会此次人

事变动也给予了一定的希望。

对于新任证监会主席上任后的

动作，一券商内部人士猜测，虽然不

至于一上任即有大动作，但是想必应

该在保护投资者利益上有所改善。

有市场人士认为，最急需解决的

就是新股发行中的定价等问题，在解

决之前最好暂缓IPO的速度。其次是

创业板退市制度尽快出台，在创业板

成长性做出合理评估的基础上再放行

增资扩股，让创业板发行的市盈率回归

正常。此外他猜测，转融通以及新三板

的步伐可能会快于国际板的出台，毕竟

后者受制于复杂的汇率环境。

市场人士建言：最好暂缓IPO速度

上海宝银投资咨询有限公司董事长

崔军10月30日表示，上证指数2307点是

市场的钻石大底，会有一波力度较大的反

弹行情，可能会有50%到100%的涨幅，最

高可能涨到4000多点。

在崔军看来，2307点的估值比 2008

年1644点还低8%到11%。崔军表示，在

市场反弹过程中，看好低估值的银行

股，汇金增持银行股、巴菲特购买富国

银行、史玉柱增持民生银行，以及近期

香港市场内地银行股的大涨都反映了

银行股的长期投资价值。大家悲观的

时候正是捡“便宜货”的时候。

和讯

一家之言

上海宝银投资咨询有限公司董事长崔军：

沪指有望冲上4000点

特别报道

大腕飞镖 投资大师波顿·麦基尔：

中国股市被极端低估

证监会主席不好做，素有“火山口”之称，此次建行前董事长

郭树清接任，面临的市场环境非常具有挑战性，目前居民有庞大

的财富管理要求，而资本市场低位的蓝筹股以及数目众多的等

待发行上市企业对资金十分渴求，如何完成这二者的良好对接，

是新一届证监会要面临的最大挑战。而改善的关键，一言以蔽

之，即是保护投资者利益。 陈元元
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